



AVISO DE PRIVACIDAD

En cumplimiento a lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, ponemos a su disposición el presente Aviso de Privacidad, que tiene como objeto informarle sobre el tratamiento que se le dará a sus datos personales cuando los mismos sean recabados, utilizados, almacenados y/o transferidos por Soluciones Integrales S.A. de C.V. (en adelante Trend IT), tendiendo como domicilio el ubicado en Prolongación Paseo de la Reforma 1015, Piso 1, oficina 109 Del. Álvaro Obregón, C.P.01376, mismo que está destinado para oír y recibir notificaciones.

Los datos personales, así como aquella información que pueda considerarse como sensible, tanto de nuestros; clientes, proveedores, y terceros con los que Trend IT celebre o vaya a celebrar un contrato, será recabada con la finalidad de prestar nuestros productos y servicios en Tecnologías de la Información, desarrollo de consultas, prestación de los servicios y correcta identificación de clientes en los negocios que desarrollemos, atención de servicio al cliente, así como para integrarlos a nuestros registros internos, para el envío de información sobre las novedades respecto a la prestación de nuestros productos y servicios campañas de marketing, así como para propósitos administrativos, de facturación, reclutamiento y selección de colaboradores. En caso de que no obtengamos una oposición expresa de su parte para que sus datos personales sean transferidos en la forma y términos antes descritos, entenderemos que ha otorgado su consentimiento para ello.

Todos los Datos Personales proporcionados a Trend IT, en todo momento serán considerados como información confidencial, obligación que subsistirá a pesar de que el titular de dicha información haya finalizado su relación con el TrendIT, asimismo dichos Datos Personales no serán divulgados a terceras personas sin la autorización del titular.

TrendIT, podrá recabar dicha información de manera personal o bien, directamente por cualquier medio electrónico, óptico, sonoro, visual, o a través de cualquier otra tecnología. Asimismo, tiene la posibilidad de obtener datos personales, a través de terceros y de otras fuentes permitidas por la Ley. Para las finalidades antes mencionadas, Trend IT puede requerir los diversos datos personales de identificación, que puedan hacer reconocible al titular de los mismos, estos datos pueden ser , nombre completo, dirección, teléfono de casa, celular y/o de trabajo, estado civil ,nacionalidad, firma, correo electrónico, R.F.C., C.U.R.P., lugar y fecha de nacimiento, edad, entre otros, datos laborales, ocupación, puesto, área o departamento, domicilio, teléfono y correo de trabajo, referencias laborales, referencias personales y referencias comerciales, entre otros; Datos personales sensibles: afiliación sindical, creencias religiosas y otros que pueden ser así considerados.



En términos del artículo 68 del Reglamento de la Ley de Datos Personales y el artículo 36 de dicha ley, usted consiente y autoriza expresamente cualquier transferencia de sus datos personales que Trend IT realice a sus empresas relacionadas, subsidiarias, proveedores o clientes. Además, Trend IT garantiza que las transferencias realizadas cumplirán en todo momento con lo dispuesto por los artículos 36 de la Ley de Datos Personales y 68 del Reglamento de la Ley de Datos Personales.

Trend IT cuenta con las medidas de seguridad suficientes para la protección, confidencialidad y aseguramiento de sus datos personales con la finalidad de restringir el acceso a los mismos a personas no autorizadas. Asimismo, nuestros colaboradores, representantes, subcontratistas, consultores y/o los terceros que intervengan en cualquier fase del tratamiento de sus datos personales guardarán confidencialidad respecto de éstos, obligación que subsistirá hasta después de finalizar la relación entre dichas personas.

El titular por sí o mediante representante legal, debidamente acreditado, podrá acceder, rectificar y cancelar sus datos personales, oponerse al tratamiento de los mismos, limitar su uso o divulgación, o revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de dichos datos, presentando su solicitud a través de escrito dirigido a Martha de Mendoza quien es responsable de gestionar las solicitudes a la siguiente dirección de correo electrónico, jobs@trend-it.com.mx . solicitud a la que daremos tramite y respuesta en los tiempos que la ley estipula.

Para una mejor atención, en el caso que el titular o el representante legal desee ejercer cualquiera de los derechos previamente mencionados, pondremos a su disposición el formato correspondiente en nuestras oficinas. O bien en la siguiente página de internet [www](http://www.trend-it.com.mx).

Trend It se reserva el derecho de enmendar o modificar el presente Aviso de Privacidad como estime conveniente realizando los cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales, de nuestras propias necesidades por los servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad o por otras causas. Trend IT cumplirá oportunamente con informar de los cambios que pueda sufrir el Aviso de Privacidad, así como cuando se requiera recabar su consentimiento.

La versión actualizada de nuestro Aviso de Privacidad estará disponible en todo momento en la siguiente página de internet: [www](http://www.trend-it.com.mx).